

En sortant de la prison, on rentre dans l'antichambre. Là, où remarque, à gauche et près de la porte, un autel qui recouvre la pierre de la prison.

La même tradition prétend que Notre-Seigneur étant prisonnier dans ce lieu, aurait eu un pied engagé dans chacun des trous de cette pierre, de telle sorte que les deux pieds auraient été liés ensemble par-dessous au moyen d'une chaîne.

Cette pierre placée au-dessous de la table de l'autel est percée de deux trous cylindriques en forme de monture de lunettes. On la voit à travers une grille. Les Grecs entretiennent une lampe au-dessus.

FR. DÉSIRÉ, *M. Obs.*



Chronique de saint Antoine

Fêtes à Lisbonne en l'honneur de saint Antoine. — Le Portugal a éclipsé le monde entier durant le mois de juin par les fêtes incomparables destinées à célébrer le septième centenaire de la naissance de notre grand Thaumaturge. Le 13, à Lisbonne, sous la présidence de la Reine, la noblesse a rivalisé avec le peuple pour donner de l'éclat aux solennités à la fois civiles et religieuses, en présence des représentants de tous les gouvernements de l'Europe. Une immense procession du Saint sacrement, une communion générale dans toutes les églises et des réjouissances procurées aux enfants et aux travailleurs leur ont donné une expression touchante. Un grand cortège de chars allégoriques, l'évolution des embarcations pavoisés sur le Tage, les projections et illuminations nocturnes représentant les miracles de saint Antoine, y ont ajouté le caractère grandiose.

Timbres de saint Antoine. — Nous savons déjà que saint Antoine a ses bureaux de poste, qu'il a même son service postal. Aujourd'hui les collectionneurs auront à s'occuper des timbres de saint Antoine. L'année Colombienne avait vu paraître aux Etats-Unis les timbres représentant les scènes de la découverte